

Olbrück-Rundschau

(Nr. 17/2006 vom 26. April 2006)

MSC Kempenich – Motorsportlich aktiv

15. April Osterrallye Zerf

Die Osterrallye des MSC Zerf war, mit 101 Startern, wieder einmal eine sehr stark besetzte Veranstaltung bei der bis auf das Wetter alles stimmte.

Für den MSC Kempenich starteten Marc und Alexandra Färber. Frank Färber und Carmen Freiburger bewegten ihren Mitsubishi als Vorwagen. Für Marc und Alexandra Färber ging die Pechsträhne der letzten Rallyes zu Ende. Mit 4 Bestzeiten und einem deutlichen Vorsprung von mehr als 30 Sekunden konnten sie die Rallye für sich entscheiden.

17. April Auto-Slalom des MTC Esch

Am Ostermontag wurde die Farben des MSC Kempenich beim Auto-Slalom des MTC Esch im DMSB- und Clubsport-Slalom von Willi Frank sowie im Walkenbach Slalom-Cup von Jan Hantel vertreten. Für Willi Frank begann die Saison 2006 mit einem gemischten Ergebnis. Im Clubsport-Slalom belegte er, bei 14 Starten, einen guten 6. Platz. Im DMSB-Slalom reichte es, trotz fehlerfreier Fahrt, nur zum 5. Platz bei 7 Teilnehmern.

Die Saison 2006 begann für Jan Hantel nahezu optimal. Mit dem „Rost“ der Winterpause in den Knochen konnte er, in dem Feld von 35 Starten, sofort den 5. Platz belegen.

17. April Südwest-Cup Moto-Cross des ZC Hoxberg

Am Ostermontag führte der ZC Hoxberg in Lebach seine Moto-Cross Veranstaltung durch. Die Witterungsbedingungen ließen die Veranstaltung zu einer recht schlammigen Angelegenheit werden.

Für den MSC Kempenich war Marc Ruhroth in der Klasse 85 ccm am Start. Für Marc war es nach einer langen Verletzungspause der erste Einsatz in der Saison 2006. Trotz der schwierigen Bedingungen und fehlender Trainingseinheiten konnte er beide Läufe als Vierplatzierter beenden.

19. April 2. Lauf zur Kart Clubmeisterschaft

17 Club-Mitglieder des MSC Kempenich waren beim 2. Lauf zur Kart Clubmeisterschaft am Start. Da einige Stammfahrer verhindert waren wurden die freien Plätze an Gastfahrer vergeben. In der Klasse Jugend war dies Lisa-Marie Kossmann sowie in der Klasse L Kai Hantel und Bernd Kossmann.

Dramatisch wurde es zur Mitte des Rennens an der Spitze. Auf dem 2. Platz liegend musste Benedikt Bell in der 16. Runde, wegen eines technischen Defekts, das Kart wechseln. Zu diesem Zeitpunkt betrug sein Rückstand auf den führenden Guido Michels nur 4,5 Sekunden. In Formel 1 Manier brachte er den Wechsel in nur 30 Sekunden hinter sich. Den Kampf um den Sieg konnte er auf Position 6 wieder aufnehmen. Nach bravurösem Kampf konnte Benedikt Bell, in der letzten Runde, den 2. Platz zurück erobern. Gewonnen wurde der 2. Lauf zur Kart Clubmeisterschaft von Guido Michels, der somit auch Sieger in der Flieh Klasse war. Punktgleich führte er mit Benedikt Bell, die Meisterschaft sowie die Flieh Klasse an. Die Klasse Jugend wurde von Jan Hantel gewonnen. Gemeinsam mit Kevin Müller bildet er die Spitze in der Klasse Jugend. Die Klasse XL oder auch Walfisch Klasse wurde von Heinz-Gerd Mühlen gewonnen. Da in dieser Klasse anständig gefahren wird gibt's hier mit Edwin Schlich auch nur einen in der Klasse führenden. Der 3. Lauf zur Kart Clubmeisterschaft des MSC Kempenich findet am 17. Mai, unter freiem Himmel, statt.

Hier noch eine Bitte an die Teilnehmer. Wenn ihr den Termin nicht wahrnehmen könnt meldet euch bitte „frühzeitig“ bei Guido Michels Tel.: 02641-203030 oder Heinz-Bernd Baumeister Tel.: 02655-961461 und die, die teilnehmen bringt bitte eure Karte mit.